

市政に関する一般質問

9月会議は18人の議員が質問

市内に於ける有機フッ素化合物(PFA等)の検出状況と今後の対策について

市内を流れる金山落周辺からPFA等が暫定指針値50ngを超える3万5kgが検出されました。PFA等は人の健康にどのような影響がありますか。

2023年、WHO(※1)は、PFOAを「発がん性の可能性がある」から「発

がん性がある」へ評価を引き上げました。

PFA等の発生源として、過去に泡消火剤(PFA S含む)を使用していた海上自衛隊下総航空基地の可能性が想定されますが、基地外に出でていなか確認するべきと考えますが、いかがですか。

住民の方々の飲料水の確保や血液検査等への支援も決定しています。市としても対策本部を設置し、危機感を持つ取り組みます。

令後の市の取組について市長の見解を伺います。

購入後は売却せず、借地とする考えはありますか。

周辺での買い物客が増加するなど、新鎌ヶ谷地区のポテンシャルを高めるような様々な効果を生み出せるものと期待しています。

新鎌ヶ谷駅南側について

徳野涼議員

新鎌ヶ谷駅南側の県有地について、市が購入を予定している理由を伺います。

まちづくりの観点から、集合住宅等ではなく、昼間人口の増加やにぎわいの創出につながる土地活用が望ましいと考え、土地の取得を目指しています。

事業者からの借地の提案も排除せずに検討します。

具体的にはどのような活用を想定していますか。

例えば、事業所などが進出した場合、雇用の創出や駅

行為を行った教師や職員に対する懲戒処分等の厳正な対処を行うことを明記しています。

ついじめから子供を守るために

山中優宏議員

「鎌ヶ谷市いじめ防止基本方針」の内容を、より実効性のあるものに改善すべきと考えます。例えば、大阪市では、いじめの隠ぺい等の非違

行為を行った教師や職員に対する懲戒処分等の厳正な対処を行うことを明記しています。

学校の教職員の多くは千葉県教育委員会が任命権者ですが、市教育委員会はこれらの教職員の服務を監督する立

場として、各種研修会を通じて非違行為に対する厳正な対処も含め指導を行っています。

さらに、いじめに関し、組織で適正に対応するなど、市全体でいじめの抑止に努めていますが、万が一、いじめの対応で重要な初期対応の遅れなど生じてしまった場合は、市教育委員会でも教職員に個別で指導するなど、再発防止に努めています。

障がい者支援対策について

葛山繁隆議員

「鎌ヶ谷市いじめ防止基本方針」の内容を、より実効性のあるものに改善すべきと考えます。

学校の教職員の多くは千葉県教育委員会が任命権者ですが、市教育委員会はこれらの教職員の服務を監督する立

場として、各種研修会を通じて非違行為に対する厳正な対

処も含め指導を行っています。

障害者総合支援法の主な障がい福祉サービスについて

ホームヘルプや短期入所などの介護給付、自立訓練、就労移行支援、グループホームなどの訓練等給付、更生医療や育成医療などの自立支援

会議の設置が義務化されたため、この会議が定期的に開催されることにより、施設や利用者に対する地域の方の理解が促進されることを期待して

開設後に地域と連携を深める

障がい者グループホーム

域で自分らしく生活することができる共生社会を目指すため、居宅生活を続けるための支援が強化されています。

特に、障害者支援法では、地域で実施する相談支援などの地域生活支援事業があります。

障がい者支援法では、地域で実施する相談支援などの地域生活支援事業があります。

障害者総合支援法の主な障がい福祉サービスについて

ホームヘルプや短期入所などの介護給付、自立訓練、就労移行支援、グループホー

ムなどの訓練等給付、更生医療や育成医療などの自立支援

会議の設置が義務化されたため、この会議が定期的に開催されることにより、施設や利用者に対する地域の方の理解が促進されることを期待して

障がい者グループホーム

域で自分らしく生活することができる共生社会を目指すため、居宅生活を続けるための支援が強化されています。

特に、障害者支援法では、地域で実施する相談支援などの地域生活支援事業があります。

障がい者支援法では、地域で実施する相談支援などの地域生活支援事業があります。

障がい者グループホーム

域で自分らしく生活することができる共生社会を目指すため、居宅生活を続けるための支援が強化されています。

特に、障害者支援法では、地域で実施する相談支援などの地域生活支援事業があります。